

Valeur ludique

Voici une installation avec un grand intérêt artistique qui donne un caractère original à l'espace urbain sur lequel il est implanté. Les figures triangulaires qui peuvent tourner autour de leur axe sont faites en inox et sont surmontées d'une amusante petite tête colorée. En les mettant en mouvement un son comparable à celui d'un gong se fait entendre. Si plusieurs musiciens sont installés, c'est alors un véritable orchestre que l'on peut entendre ! Un festival de sons et d'éclats, les corps d'inox se reflétant dans le soleil. Implanté en milieu urbain, cette installation attirera à coup sûr les oreilles et les regards des passants.



Copyright © Richter Spielgeräte GmbH 2006

Art Play  Les Troubadours des Villes

Design
Birgit Poth-Lengefeld

